
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 471 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, REITERAR o Requerimento abaixo enviado em 28/09/2023: 

 

✓ Que seja enviado a esse gabinete o cronograma das obras 

com as informações de início e prazo de finalização e ainda se no processo há 

alguma intercorrência das obras: Passarela, UBS Bairro Florianópolis, UBS Bom 

Jardim. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

As referidas obras já passaram por todos os processos necessários 

para seu início bem como já fora até mesmo dado prazo para finalização. 

Entretanto, até o presente momento não há nada concreto e 

tampouco informações sobre o andamento. 

Os munícipes sofrem diariamente com a falta de vagas para 

consultas médicas, sem o devido tratamento médico, lotando a UPA que acaba por 

não suportar tantos atendimentos. 

Ademais, a saúde é um direito Constitucional devendo o município 

prover com qualidade e a falta de UBS, deixa de prover esse direito. 

 Dessa forma, deve o assunto ser tratado com transparência e 

principalmente com respeito ao munícipe pagador de impostos. 

Isto exposto, se faz o presente Requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 30 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


